

ジャンプ



令和4年12月1日
吉水小学校1年

～冬休みに向けて～

月日が経つのは早いもので、今年も残りわずかとなりました。保護者の皆様のご協力により、遠足や持久走大会など、大きな行事を行うことができました。また、学習面でも漢字や片仮名、繰り上がり、繰り下がりのある計算など、2学期は1学期に比べて多くのことを学んできました。様々な体験を通して、子どもたちがたくましく成長していることを感じています。

冬休みまで残りわずかな日々ですが、子どもたちと一日一日を大切にしながら学習や生活のまとめをしていきたいと思えます。

12月の学習予定

国語

- ・おかしばなしをよもう おかゆのおなべ
- ・ものの名まえ ・わらしべちょうじゃ
- ・日づけとよう日 てがみてしらせよう

算数

- ・かたちあそび
- ・どんなけいさんになるのかな
- ・けいさんびらみっど ・おぼえているかな

生活

- ・じぶんでできるよ

音楽

- ・がっきとなかよくなるう
- ・ようすをおもうかべよう

図工

- ・スタンプ、スタンプ！

体育

- ・多様な動きをつくる運動遊び
- ・なわ跳び

道徳

- ・学校のかえりみち
- ・おかあさんのつくったぼうし 他

ぐんぐんコーナー

ぐんぐんウィークのご協力ありがとうございました。進んで学習に取り組む習慣が身に付いてきている様子が見られました。今後もよろしく願いたします。

12月12日(月)

計算検定(たし算、ひき算)

12月13日(火)

漢字検定(漢字スキル1～41) です。

いつも家庭学習のご協力ありがとうございます。漢字を丁寧に書くためには筆順がとても重要となります。学校では空書きや指書き行い定着していけるよう指導をしています。是非、ご家庭でも筆順に注意して見ていただけたらと思います。よろしく願いたします。

なかよしコーナー

持久走大会では温かい声援をありがとうございました。子どもたちは本番に向けて何度も練習してきました。どの練習でも、自分の記録と戦ったり友達と競い合ったりするなど、全力で取り組むことができました。また、走っている友達に「頑張れ」と応援をする温かい心をもって参加することができました。

練習から本番まで粘り強く走り抜いた経験を今後の子どもたちの自信につなげていきたいと思えます。

連絡とお願い

☆「弁当の日」について

12月6日(火)は「弁当の日」です。食への意識を高め、感謝の心を育み、自分の健康を考え、判断し、実践できる児童の育成を図る目的で行われます。家族と一緒に献立を考えることを通して食材について関心をもてるようによろしく願いたします。

☆持ち物(特に手袋やネックウォーマー、鉛筆など)に記名を必ず願いたします。